



LCD Realme C34 dan semua hal yang perlu anda ketahui

Keterangan

LCD Realme C34 dan semua hal yang perlu anda ketahui, Realme C34 merupakan salah satu smartphone terbaru dari Realme diluncurkan pada tahun 2021 lalu.

Smartphone Realme C34 hadir dengan spesifikasi menarik, salah satunya adalah layar LCD yang besar dan berkualitas tinggi.

Nah dalam artikel kami kali ini, akan membahas semua hal yang perlu Anda mengenai LCD Realme C34.

Ukuran Layar Realme C34

Layar Realme C34 memiliki bentang layar berukuran 6,5 inci, cukup ideal untuk penggunaan sehari-hari.

Ukuran layar ini sangat cocok untuk menonton video, bermain game, dan melakukan tugas-tugas penting lainnya.

Resolusi Layar Realme C34

Resolusi layar Realme C34 adalah 720 x 1600 piksel.

Meski resolusi ini bukan yang tertinggi di pasaran, namun masih memberikan kualitas gambar cukup baik dengan kepadatan piksel sebesar 270 ppi.

Teknologi Layar Realme C34

LCD (Liquid Crystal Display) adalah teknologi yang digunakan pada layar Realme C34.

Teknologi ini bekerja dengan menggunakan cairan kristal yang dikendalikan oleh medan listrik.

LCD Realme C34 memiliki kelebihan dalam konsumsi daya rendah dan memberikan gambar yang tajam.

Proteksi Layar Realme C34

Layar Realme C34 dilengkapi dengan lapisan perlindungan Corning Gorilla Glass 3.

Perlindungan ini membantu melindungi layar dari goresan dan benturan ringan.

Kecerahan Layar Realme C34

Layar Realme C34 memiliki kecerahan maksimum sebesar 400 nits.

Hal ini membuat cukup mudah digunakan dalam kondisi cahaya terang dan memberikan pengalaman menonton yang lebih baik.

Rasio Aspek Layar Realme C34

Rasio aspek layar Realme C34 adalah 20:9, memungkinkan tampilan layar yang lebih luas dan nyaman untuk ditonton.

Mode Layar Realme C34

Realme C34 memiliki dua mode layar: mode standar dan mode sinematik.

Mode standar memberikan tampilan warna yang lebih cerah, sementara mode sinematik memberikan tampilan lebih halus dan lebih nyaman untuk mata.

Fitur Layar Tambahan Realme C34

Beberapa fitur tambahan yang terdapat pada layar Realme C34 adalah mode malam, mode baca, dan pengaturan suhu warna.

Mode malam mengurangi kecerahan layar saat digunakan di malam hari, sementara mode baca mengoptimalkan tampilan layar untuk membaca.

Pengaturan suhu warna memungkinkan pengguna untuk menyesuaikan suhu warna layar sesuai dengan preferensi mereka.

Kesimpulan

Layar Realme C34 menawarkan ukuran besar, resolusi yang baik, dan teknologi berkualitas tinggi.

Dengan perlindungan Corning Gorilla Glass 3 dan fitur-fitur tambahan seperti mode malam dan mode baca, layar Realme C34 adalah pilihan tepat bagi mereka yang mencari smartphone dengan layar berkualitas dan fungsionalitas yang baik.

Selain itu, dengan rasio aspek yang lebih luas dan kecerahan yang tinggi, pengguna dapat menikmati pengalaman menonton yang lebih baik, terutama saat menonton video atau memainkan game.

Perihal fitur tambahan, seperti mode sinematik dan pengaturan suhu warna juga memungkinkan pengguna bisa menyesuaikan layar sesuai dengan preferensi mereka.

Namun sayangnya meski layar Realme C34 memiliki banyak kelebihan, ada juga beberapa kelemahan yang perlu diperhatikan.

Salah satunya adalah resolusi layar yang relatif rendah dibandingkan dengan beberapa smartphone lain di pasaran.

Hal ini mungkin mempengaruhi kualitas gambar saat digunakan untuk menonton video atau menampilkan gambar yang rumit.

Namun, ini masih bisa diterima mengingat harga yang terjangkau dari Realme C34.

Dalam keseluruhan, layar Realme C34 adalah salah satu fitur yang menarik dari smartphone ini.

Dengan ukuran yang besar, teknologi berkualitas tinggi, dan fitur-fitur tambahan yang berguna, layar Realme C34 adalah pilihan tepat untuk mereka yang mencari smartphone dengan layar fungsional dan harga cukup terjangkau.

Selain layar, Realme C34 juga hadir dengan spesifikasi menarik lainnya, seperti prosesor MediaTek Helio G85 yang kuat, RAM 3GB atau 4GB, penyimpanan internal 32GB atau 64GB yang dapat diperluas dengan kartu microSD, dan baterai 5000mAh yang tahan lama.

Smartphone Realme C34 juga dilengkapi dengan kamera belakang triple 13MP + 2MP + 2MP dan kamera depan 5MP untuk selfie dan panggilan video.

Realme C34 juga memiliki fitur-fitur canggih seperti pemindai sidik jari di belakang, sensor akselerometer, sensor cahaya, dan sensor jarak.

Smartphone ini juga menjalankan sistem operasi Android 11 dan Realme UI 2.0 yang mudah digunakan dan responsif.

Dalam hal desain, Realme C34 memiliki desain simpel dan elegan dengan bodi yang tipis dan ringan.

Smartphone Realme C34 tersedia dalam dua pilihan warna, yaitu Hijau dan Biru.

Dalam hal harga, Realme C34 memiliki harga cukup terjangkau, menjadikannya pilihan menarik bagi mereka yang mencari smartphone yang dapat diandalkan tanpa menguras isi dompet kita.

Dengan fitur-fitur yang lengkap dan kualitas layar yang baik, Realme C34 merupakan salah satu smartphone terbaik di kelasnya.

Kesimpulan

Realme C34 adalah smartphone terbaru dari Realme yang menawarkan spesifikasi yang menarik dan

harga yang terjangkau.

Layar Realme C34 memiliki ukuran yang besar, resolusi yang baik, dan dilengkapi dengan fitur-fitur tambahan yang berguna.

Selain itu, smartphone ini juga dilengkapi dengan fitur-fitur canggih seperti prosesor yang kuat, RAM cukup, baterai yang tahan lama, dan kamera apik.

Dengan desain yang simpel dan harga yang terjangkau, Realme C34 adalah pilihan yang tepat bagi mereka yang mencari smartphone yang dapat diandalkan tanpa menguras dompet.

Kategori

1. TEKNOLOGI

Tags

1. HP
2. HP Realme
3. HP Realme C34
4. LCD Realme C34
5. Smartphone Realme C34

Tanggal Dibuat

29 Maret 2023

Penulis

pakguru2022

default watermark